



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Ministerio de Coordinación  
de Desarrollo Social



Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo

Quito, 15 de julio de 2011

## Boletín de Prensa No. 256

### La pobreza y la desigualdad bajan en el Ecuador

“El país evidencia una baja considerable de la pobreza, cayendo del 22,91%, en el 2010, al 19,27%, en el 2011; esta es una buena noticia que está relacionada con la recuperación económica luego de las crisis que hubo en los años pasados; esta reducción es significativa ya que cae en 3,64% en un año”, informó el Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, René Ramírez Gallegos, en rueda de prensa, este 15 de julio.

Asimismo, continúa la tendencia en la reducción de la brecha y severidad de la pobreza; es decir cada vez los pobres son menos pobres. La brecha cayó del 8,06% en junio del 2010, al 6,13% en junio del 2011. La desigualdad entre los más pobres y los más ricos disminuyó en 4,8% en el último año; lo que se observa con la reducción del coeficiente de Gini, del 0,49 a 0,47, de junio del 2010 a junio del 2011, respectivamente.

La desigualdad entre los más ricos y los más pobres se sigue reduciendo, hay una caída importante del desempleo en los más pobres, esta disminución es mayor que el promedio nacional el desempleo cae en 1.9% en el 20% más pobre; y a nivel nacional cae en 1.2%. Además, cerca de 8 mil personas que reciben el Bono de Desarrollo Humano (BDH) salieron del desempleo.

Toda esta información desvirtúa los datos proporcionados por la Fundación Ethos, que en los últimos días ha buscado presentar una visión catastrófica de la pobreza en el Ecuador. Según el titular de la SENPLADES y la Ministra Coordinadora de Desarrollo Social, Jeannette Sánchez, el informe de Ethos presenta poca rigurosidad en su análisis.

“La mayoría de indicadores salen de diferentes fuentes, de diferentes años y apenas unas pocas se hacen al 2010 con eso no se puede decir que se está midiendo realmente al 2011. Existe falta de rigurosidad completa de esa forma de medición, por parte de ETHOS”, señaló René Ramírez.

Por su lado, la ministra Sánchez resaltó que el informe Ethos está desactualizado, especialmente en la sección de pobreza por hogares, donde se presentan datos del 2006: “No estamos discutiendo en la coyuntura, los datos de cuatro años donde más se duplicó la inversión social, donde se invirtió tanto en infraestructura, donde se produjo un incremento considerable en apoyo crediticio para la reactivación productiva tanto del pequeño y grande productor. Han cambiado muchas las cosas”.

En síntesis, las cifras oficiales demuestran una disminución de la intensidad y niveles de la pobreza, reducción de la desigualdad, un incremento en la ocupación plena y una mejora en la calidad del empleo.

**Para mayor información:**  
**Dirección de Comunicación Social**  
**Telf. (02) 3978900 ext. 2812**  
**[www.senplades.gob.ec](http://www.senplades.gob.ec)**